



HACA
LEITERN

Seit 1888

GESCHÄFTSLEITUNG

20. April 2010

**European Norm EN 353-1:2002
Effects on HACA products**

Dear Sir or Madame.

Due to an objection from the British Authorities, the European Commission has removed the norm EN 353-1:2002 on March 19th, 2010 from the list of harmonized European standards.

Before a new norm becomes valid, there is a phases of transition. During this time the tests described in the norm EN 353-1:2002 will be applied for certification as well as additional test methods, which will be provided by each European department for certification.

As we prioritize the safety of the user, we have already tested our HACA fall protection systems according to the two new aspects for examination presently defined in Europe. These are:

The TUV NEL test in Great Britain and the DEKRA test in Germany.

That means that our HACA fall protection systems matches the European guidelines 89/686/EWG and thus can be used without limitation.

We as manufacturer do feel obliged to ensure, that our products are designed and produced according to the relevant European norms. Also in future we will take the necessary steps in order to grant this.

We are a member of the working pool dealing with the development of the new EN 353-1 on European standard.

Please do not hesitate to contact us for further questions. It goes without saying that we will keep you informed about the latest state of affairs concerning the development of this norm.

Yours faithfully
LORENZ HASENBACH
GmbH u. Co. KG

Lorenz Hasenbach GmbH u. Co. KG Spezialwerk für Leitern aller Art D-65517 Bad Camberg Postfach 12 80

Hausanschrift Dieselstraße 12, D-65520 Bad Camberg

Telefon (0 64 34) 25-0 Fax (0 64 34) 25-500 e-mail hallo@haca.com Internet: http://www.haca.com

Rechtsform: Kommanditgesellschaft Sitz Bad Camberg Eintragung beim Amtsgericht Limburg/Lahn HRA 19 Ust-Id-Nr. DE 113 292 496

PhG Hasenbach GmbH Sitz Bad Camberg Amtsgericht Limburg/Lahn HRB 219 Geschäftsführer Klaus Alm Helga Hassler



GESCHÄFTSLEITUNG

20. April 2010

Europäische Norm EN 353-1:2002 Auswirkung für HACA Produkte

Sehr geehrte Damen und Herren,

am 19.03.2010 hat die europäische Kommission aufgrund einer Eingabe von England die Norm EN 353-1:2002 außer Kraft gesetzt und aus der Liste der harmonisierten europäischen Standards, veröffentlicht im Official Journal of the European Union, herausgenommen.

Bevor eine neue Norm gültig wird, folgt nun eine Übergangsphase. Während dieser Zeit werden weiterhin die in der EN 353-1:2002 beschriebenen Tests, sowie zusätzliche Testmethoden, die von der jeweiligen europäischen Zertifizierungsstelle bestimmt werden, für die Zertifizierung angewandt.

Da die Sicherheit des Anwenders für uns absolute Priorität hat, haben wir schon jetzt unsere HACA Fallschutzsysteme erfolgreich gemäß den beiden neuen gegenwärtig in Europa definierten prüftechnischen Gesichtspunkten getestet. Diese sind:
Der TUV NEL Test in Großbritannien und der DEKRA Test in Deutschland.

Das bedeutet, dass unsere HACA Fallschutzsysteme mit den europäischen Richtlinien 89/686/EWG übereinstimmen und ohne Einschränkung verwendet werden können.

Wir fühlen uns als Hersteller dazu verpflichtet, sicherzustellen, dass unsere Produkte gemäß den relevanten europäischen Normen konzipiert und hergestellt werden. Wir werden auch künftig stets alle notwendigen Schritte unternehmen, um dies zu gewährleisten.

Wir sind Mitglied in der Arbeitsgruppe, die an der Entwicklung der neuen EN 353-1 auf europäischem Standard arbeitet.

Zu weiteren Fragen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung.
Selbstverständlich werden wir Sie weiterhin über den neuesten Stand der Entwicklung dieser Norm informieren.

Für heute verbleiben wir

mit freundlichen Grüßen
LORENZ HASENBACH
GmbH u. Co. KG